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Oggetto: FIERA DEL MARRONE — perché?

Preg mo
Sig. PRESIDENTE
del CONSIGLIO COMUNALE
di CUNEO

I sottoscntto LAURIA Giuseppe. capo gruppo del gruppo omonimo
premesso

che la scorsa settirnaa ha partecipato con altri colleghi ad una commissione consiliare presso l’ATL;

premesso
che, sottolineato il difficile momento, tutti hanno positivamente e pro positivamente sottolineato importanzadel turismo anche per la nostra Città,

premesso
che per I indotto cittadino liniziatva ideata dal compianto Edue Magnano ha certamente la capacità dirappresentare un importante momento della proposta turistico-rrcettiva della nostra Città;

appreso
che l’Amministrazione ha deciso di non effettuare la Fiera del Marrone edizione 2020

appreso
che la Fiera del Tartufo 2020, viceversa verrà realizzata;

interroga il Sindaco:

- Per conoscere quali siano e differenze tra i due eventi;
- Ed ammesso che ve ne sìano se è vero che alla base del diniego vi sia l’indisponibilità ad assumersi l’oneredi una scelta e delle relative responsab:lità. Atto certamente legittimo ma che farebbe dire, altrettantolegittimamente, che ci sono ruoli dove l’assunzione di responsabilità oltrechè retribuita è, in momentiparticolari una necessità .

i I
inattesa di risposta nel prossimo Consiglo Comunale, mente ringraziaCuneo, 18 luglio 2020
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